

# MSC Wahlscheid ehrte Jugendpiloten

Siegerehrung der Kartjugend für eine erfolgreiche Saison



■ Zahlreiche Pokale konnten die Nachwuchssportler des Motorsportclubs Wahlscheid bei der Siegerehrung für eine überaus erfolgreiche Saison entgegen nehmen. FOTO: PRIVAT

**Wahlscheid.** Heinz Frins, Vorsitzender des MSC Wahlscheid, hob auf der Jahresabschlussfeier den 14 aktiven Jugendlichen der Kartabteilung des MSC Wahlscheid, dem Betreuersteam und den aktiven Eltern insbesondere die gute (Zusammen-)Arbeit im zurückliegenden Jahr hervor.

Er betonte, dass der Verein nun schon sechs Jahre aktive Jugendarbeit betreibt und den interessierten Jugendlichen eine Plattform bietet, mit den ver-

einseigenen Karts, einen Einstieg in den Motorsport zu finden.

16 Läufe und ein Nachtslalom standen im abgelaufenen Jahr auf dem Programm. Dabei fanden die Läufe im gesamten AD-AC-Gauegebiet Nordrhein statt. Bei den 16 Läufen konnten die MSC Kids mit den Topiloten Fabian Ritter, Simon Kugland und Matthias Streich neun Klassensiege einfahren. So war es nicht verwunderlich, dass diese drei auch das Podium bei

der Siegerehrung bildeten.

Matthias Streich konnte die Wertung klar für sich entscheiden. Simon Kugland belegte den zweiten Platz und Fabian Ritter konnte als Dritter den Pokal von Heinz Frins in die Hand nehmen.

Auf den weiteren Plätzen folgt Maximilian Henseler, Saskia Großmann und Cecilia Frey. Eric Ritter, Mark Schmitz, Calvin Knetsch und Oliver Streich komplettierten die Top Ten.

Das neue Jahr beginnt für die Kartjugend des MSC mit zwei Veranstaltungen zum Winterpokal des ADAC in Oberhausen am 6. und 27. Februar.

Der Verein ist weiterhin auf der Suche nach Kindern ab sieben Jahren, die gerne einen Einstieg in den Motorsport finden möchten. Weitere Infos: Susanne Großmann, 0172-2040573, oder Hans Werner Ritter, 02245-5520.

**Wir suchen PKW's Diesel oder Benzin  
Gepflegt oder mit Mängeln - Siegburger Autozentrum  
Luisenstraße 86 - Siegburg - 0171-5269450 o. 02241-2507666**

**HONDA**  
The Power of Dreams

Ihr Traum ist unser Antrieb.  
Der CR-V 2.0 Comfort 50 Jahre Edition.